

Fluesterkino spielt Musik zum Zuhören, Hinhören und Miterleben, (fast) unplugged und teilweise mit interessanten Gästen ergänzt.

Akustische Gitarren, elektrisches Piano, Bass, etwas Schlagzeug und viel Gesang – hier wird auf minimalistische und emotionale Weise das Wesentliche gesucht und gefunden.

Songs, die Geschichten erzählen - und Songs die Geschichte geschrieben haben, auch seltener gehörte Stücke für Musikliebhaber finden sich im Programm wieder.

Das was gespielt wird ist mal leise, manchmal laut , auf jeden Fall geht es in die Ohren und in den Bauch.